




















11. ¿Tiene alguna sugerencia sobre la jornada: formato, localización, duración, otras cuestiones?2 respuestas

- Se podría valorar un formato de mañana y tarde, con el fin de que pudieran participar más investigadores. - Se podría valorar que fuera una cornada 

abierta a cualquier persona interesada y no solo a trabajadores del Parque. Así que lograría llegar a más personas y dar más visibilidad a las acciones que 

está realizando el parque y que muy pocos conocen. - En un contexto de cambio climático, creo que sería conveniente introducir en el programa, siempre y 

cuando haya estudios al respectos, cuestiones vinculadas con este tema. - Además del barranquismo, y en caso de que se estén realizando, sería muy 

interesante dar a conocer estudios ligados a impactos producidos por las carreras de montaña, BTT, escalada o senderismo. - Tal como he señalado antes, 

creo importante que se realicen trabajos ligados a cuestiones antrópicas y no solo biológicas. - Cuestiones vinculadas con la geodiversidad del parque son 

importantes y tal vez podrían tener un mayor desarrollo.

En mi opinión, las presentaciones largas podrían ser un poco más breves (20-30 minutos) para que diera tiempo a abordar más temas.


